

*Vladimir Poutine dénonce la  
responsabilité de l'Occident dans  
la crise ukrainienne.*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 24 août, (RHC)- Le président russe, Vladimir Poutine, a dénoncé ce mercredi la responsabilité de l'Occident dans la crise ukrainienne.

"Je voudrais souligner que c'est le désir de maintenir leur hégémonie dans le monde, le désir de certains pays de maintenir cette hégémonie qui a conduit à une grave crise en Ukraine", a déclaré le dirigeant russe dans son intervention par visioconférence au Sommet des BRICS.

Il a rappelé que le coup d'État perpétré en Ukraine il y a neuf ans a été soutenu par les pays occidentaux.

Il a également remercié les pays membres des BRICS pour leurs initiatives visant à résoudre le conflit en Ukraine.

"La Russie a décidé de soutenir les personnes qui se battent pour leur culture, leurs traditions, leur langue et leur avenir. Nos actions en Ukraine ne sont dictées que par une seule chose : mettre fin à la guerre déclenchée par l'Occident et ses satellites en Ukraine contre les habitants du Donbass", a-t-il ajouté.

La présidence des BRICS reviendra à la Russie en 2024. A ce sujet, il a souligné : "nous nous efforcerons de résoudre les défis et de rechercher la sécurité mondiale, nous prévoyons environ 200 actions économiques et politiques conformément à ces tâches".

Lors du forum d'affaires de l'association, les détails de la vision russe des perspectives de développement de la coopération entre les pays des BRICS et accusé l'Occident d'être à l'origine des pressions inflationnistes.

Il a déclaré que l'organisation s'orientait vers un "processus objectif et irréversible de dédollarisation et a invité les membres à une réunion dans la ville russe de Kazan en septembre 2024".

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/332232-vladimir-poutine-denonce-la-responsabilite-de-loccident-dans-la-crise-ukrainienne>



**Radio Habana Cuba**